

## Pimpin Apel Mingguan OMB, AKBP Ahmad Fadilan: Tingkatkan Kewaspadaan dan Kedisiplinan

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.IPEMI.OR.ID](http://KOTASOLOK.IPEMI.OR.ID)

Jan 24, 2024 - 11:14



SOLOK KOTA - Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan, S.Si, M.Si, M.Sc, memimpin Apel Mingguan Operasi Mantap Brata (OMB) 2023/2024, bertempat di Halaman Mako Polres Solok Kota., pada Rabu, 23 Januari 2023.

Dalam arahannya, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan, S.Si, M.Si, M.Sc, menegaskan kepada seluruh personel jajaran untuk agar terus meningkatkan kewaspadaan dan kedisiplinan dalam melaksanakan tugas-tugas operasional, guna menciptakan dan menjaga kondusivitas situasi keamanan dan ketertiban

masyarakat di seluruh wilayah hukum Polres Solok Kota.

Perwira menengah asal Palembang itu pun juga menegaskan pentingnya menjaga integritas dan profesionalisme dalam pelaksanaan tugas, serta senantiasa meningkatkan sinergitas dengan seluruh stakeholder terkait.

Selain itu, Ahmad Fadilan juga menekankan pentingnya solidaritas dan soliditas antar personel dalam menjaga keselamatan diri sendiri dan rekan masing-masing tim dalam melaksanakan tugas-tugas operasional Kepolisian.

Dalam kesempatan itu, Kapolres Solok Kota juga menegaskan bahwa semua operasi Kepolisian dilaksanakan dengan mengedepankan asas profesionalitas, proporsionalitas, serta mengutamakan keselamatan masyarakat dan anggota kepolisian itu sendiri.

Yang tidak kalah pentingnya, Kepada para personel kepolisian Resor Solok Kota yang hadir dalam apel tersebut, Kapolres menekankan untuk selalu bersikap netral, humanis dalam melaksanakan tugas, serta senantiasa memberikan pelayanan yang ramah dan mengedepankan prinsip-prinsip keadilan, imparial serta tidak memihak kepada siapapun.

“Operasi Mantap Brata 2023/2024 ini juga melibatkan koordinasi lintas sektoral dengan instansi terkait guna meningkatkan efektivitas dalam penegakan hukum, apabila diperlukan sebagai upaya akhir setelah gencarnya dilaksanakan upaya preventif preemtif,” tegas Fadilan.

Adapun Operasi Mantap Brata sendiri merupakan bagian dari upaya Polres Solok Kota dalam mendukung program pemerintah untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya selama pelaksanaan masa Pemilu.

“Semoga melalui pelaksanaan operasi ini, masyarakat akan merasa lebih aman dan nyaman, dalam menggukakan hak konstitusionalnya,” harap Fadilan.

Kegiatan apel Mingguan Operasi Mantap Brata 2023/2024 ini diikuti oleh seluruh anggota Polres Solok Kota, termasuk dari unsur Polsek jajaran.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Solok Kota juga mengapresiasi kinerja seluruh anggota yang telah memberikan kontribusi dalam upaya menjaga situasi Kamtibmas.

Di akhir arahnya, Kapolres Solok Kota mengajak seluruh anggota Kepolisian untuk bekerja dengan penuh rasa syukur, dedikasi yang tinggi dan selalu tampil profesional dalam melaksanakan tugas-tugas operasional guna memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.